
 
 
 
 
 
 
 

学校教育目標  自主 友愛 鍛錬  教師も生徒も伸びる学校  

＜秋の給食週間(11/20～11/24)＞ ～学級の生徒と一緒に給食をいただきました～ 

「普段一緒に給食を食べない先生方と給食の時間を通して交流を深め、楽

しく給食を食べる」という目的で、給食週間が実施されました。私は出張の

ために、４日間のうち、２日間しか一緒に給食をとることができませんでし

たが、とても楽しい時間を過ごすことができました。私が学級を訪問すると

きは授業参観だけですので、ぜひ、これからも継続してほしいと思います。

ありがとうございました。 

私は３年生の２クラスを訪問したのですが、とても和やかな雰囲気で、真

剣に聞いてくれいたので、調子に乗って色々と話をしてしまいました。食べる時間が少なくなってしま

ったのではないかと、申し訳なく思っています。また、委員会の担当の生徒が、前もって依頼に来てく

れて、学級で話してほしいことも同時に伝えてもらったのですが、お願いされた話題から外れた話もし

てしまい、反省しています。話したいネタはたくさんもっているので、給食週間に限らずに、いつでも

学級に訪問できます。各学級からのお誘いを待っています。 

給食委員会に限らず、どの委員会でも、学校生活が楽しく居心地がよくなるような取組を企画し、ど

んどん実施していってほしいと思っています。生徒会活動が活発になると、学校が明るく元気になって

いきます。今後の取組を楽しみにしています。 

＜運動部の中体連・新人体育大会（東信大会）が終わりました＞ 

 ～新人戦はチームとしての課題や自分自身の課題をしっかりとつかむ大会です～ 

１１月末で、中体連・新人体育大会が終了しま

した。新人戦は、２年生が中心となるチームにと

って初めての大きな公式戦でした。どの運動部の

選手も全力で競技に臨むことができたと顧問から

伺い、うれしく思っています。中体連以外の連盟

や協会が主催する県大会が、競技ごとに予定され

ていますが、出場する選手には十分に練習の成果

を発揮してきてほしいと思います。新人戦におい

ては、勝利することも一つの目標ですが、それ以

上に、チームとしての課題、自分の課題をつかむ

ことが大事であると、自分の経験から考えていま

す。どのような課題があり、それをどのように克

服していくかが、今後の精神面や技術面の向上の

カギとなります。選手全員のこれからのさらなる

向上を大いに期待しています。 

大会の結果を一覧（右記）にしましたのでご覧

いただきたく思います。 

＜ご連絡＞ 

・１２月４日(月)から個別懇談会（三者懇談）が

始まります。保護者の皆様と子どもたちの成長した点を確かめ合い、子どもたちが自分を伸ばすための

目標をしっかりと持てるようにしたいと考えております。年末のお忙しい時期かと思いますが、ご出席

のほどよろしくお願いいたします。 
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＜東信大会の結果＞ ※陸上は東北信大会 

○陸上   ：１２種目１９名出場、 

２種目２名が入賞 

○サッカー ：予選リーグ２位、決勝トーナメント出場 

○男子バスケ：予選リーグ２位、決勝トーナメント出場 

○男子テニス：[団体]上小予選３位、東信決勝トーナメ

ント出場 

[個人]４ペアが県大会へ 

○女子テニス：[団体]東信３位で県大会へ 

[個人]２ペアが県大会へ 

○女子バレー：１次リーグ２位、２次リーグ出場 

○野球   ：２回戦進出 

○柔道   ：[個人]２階級に２名出場、男子８１㎏級 

２位で県大会へ 

○水泳   ：２種目２名出場、男子５０m自由形１位、

女子１００m自由形２位 

□吹奏楽  ：マーチング大会 県大会 －銀賞 

関東大会－銀賞 


